



## 17 ans de collaboration entre le lieu Multiple et la section cinéma audiovisuelle du lycée

publié le 24/04/2025

L'équipe du lieu multiple a fêté 17 ans de coopération étroite avec l'option cinéma-audiovisuel du lycée Guy Chauvet de Loudun mais aussi avec la direction Régionale des affaires culturelles de la Nouvelle Aquitaine en recevant le mercredi 2 avril dernier un groupe de 44 élèves de 1ère et de Terminale.

L'équipe du lieu multiple sous la direction d'Heloise Morel avait concocté une journée avec un programme très riche. Le matin, les élèves ont assisté à une conférence explorant des approches variées mêlant étroitement de nouveaux métiers et de nouvelles formes artistiques liant art et sciences, créations sonores et outils de l'IA. L'après-midi. Les élèves ont pu assister à la présentation du spectacle *Océans infinis* de Sophie Mercado et Céline Grangey sous le planétarium : une manière d'appréhender le monde sonore sous-marin avec la création musicale, une approche documentaire par le son permettant de présenter les outils utilisés et les instruments joués mais également une approche entre artistes et scientifiques pour créer une œuvre singulière.

Cette journée fut riche en enseignement et a permis d'ouvrir aux élèves des perspectives professionnelles adaptées parmi les évolutions prévisibles de notre société.



